

Basel, am 10. Januar 1933.

Geschenk für Professor!

Für Ihren freundlichen Wissenswerten möchte ich
mein gernes Dankeschön und Ihnen und dem ganzen
Haushalt ein fürt, mein Jahr wünschen.

In Basel bin ich seit aufgezogen. Wenn Bonn sich
natürlich auf mich vorzüglich läßt, so kann es dort nicht wegz-
gehen zu sein. Psychologie kann man bei Hörsälen
unbedingt nicht lernen. Kobalz bringt in seinem Elternhaus
Mitteldeutsch geschickte Vorträge der Physiologie und Gitarre-
spielen darunter, in privaten Räumen über Bräuner
versteht sich, sonst nichts als wenn man, die gitarre und
Gitarre versteht. Daunthen gehört die Philosophie fast
zu eigentlich in einer fabulösen Vorlesung über Willens-
freiheit bei Horwitz Bock und in deren Zusammenhang mit
Konservativtheorie. Von mir nicht mehr zu verstehen ist
nicht mehr Rom 12, 12, die Abfassung kann bestimmt nicht
mehr in Referat über die Querain. Für das alles sind
die leidlichen Vortragsstunden im Altenheim noch ausreichend
geworden. Mit Herrn Nicompooper zu tun haben, der auf
seit Bonn kam, warst du ich mich aufgezogen auf un-
seren gemeinsamen Bau und kann noch auf die Tage

mit sehr freudl.

Wann nun wir ferner etwas zu sagen haben, dann vielleicht, daß sich allmäliges die Fülligkeit gewünscht, daß das „Büchlein“ nicht füllt. Ob es in der nächsten Winterzeit noch kann, bleibt unswohl noch die offene Frage. Vorwiegend jedoch ist es wünschenswert, daß der Büchlein-Bericht, in dem Verantwortung getragen werden kann, theologisch sorgfältig und präzis aufgestellt zu werden, was auf der Fortsetzung hinabgeht.

Die Dogmatik haben wir mit großer Freude ausgetragen und die Morganbrüder waren darin wieder bestrebt. Daß sie hier in Bonn statt einer Formel nur ein Prolog sind ist Schrift.

Für Ihr freundliches Gedanken mögen ich Ihnen nochmals danken.

Mit ergebenstem Gruß bin ich

W. Dankbar

Leopold Haffke.